

2022 阿達君の日記 3月号

3月になりました。いよいよ春が近づく季節です。卒業、新生活準備、入学準備と何かと緊張の毎日を送っている方も多いかと思います。お身体には十分注意しましょう。今年は大雪となり、魚沼市も大雪災害警報から、豪雪災害警報へと変化しました。雪の量は確かに多く3月頭にこの雪壁は久しぶりのように感じます。ですがこれから気温が上がってくると雪崩の危険性も出てきます。皆様十分注意して過ごしましょう。

今現在、新型コロナウイルス、デルタ株などまだまだ油断のできない状況ですが、3回目のワクチン接種も始まり、感染者が減少傾向になることを期待します。この先の第7波もうわさされますが、子供ワクチンも少しずつ進み、なんといっても子供たちは守っていきたくと強く感じます。引き続き、感染対策には徹底していきましょう。

やまびこ荘も冬の体験企画「スキー体験」も今年は思うようにできませんでした。ですがそれでも数家族は遊びに来て下さいました。当選されてどうしても来たかったお客様には喜んでいただけるよう努力いたしました。お客様は気持ちよくスキーやスノーシューといった雪国ならではの遊びが楽しめたのではないのでしょうか？ご参加いただいたお客様ありがとうございました。ハプニングもありました。雪の中にスマホを落としてしまった方がいます。一生懸命探しましたが、帰りの時間もあるので断念するしかありませんでしたが、最後の最後で見つかりホントよかったです。くれぐれも皆さんは雪の中にスマホを落とさないようにしましょう。そして雪山ではマナーモードではなく音が鳴るようセットしておきましょう。でもホントよかったです。家族の思い出がいっぱい入っていたようでしたので
(^-)-☆

